

Hoy les sigo contando, la historia que toca lo más profundo de mis sentimientos.

...Ella respondió a los dictados de su corazón, con la madurez de toda una mujer, con una voz muy dulce le repondió que SI.

Él fue muy feliz.

Ella encantada preparó la boda llena de ilusiones.

Bendecidos por un gran amor se casaron y bridaron con champagne.

Fue así, llena de entusiasmo, como empezó su nueva vida.

Tenía una casita que era una monada, luego llegó su primera niña y poco a poco fue creciendo la familia hasta ser muy numerosa.

Entonces se tuvieron que cambiar de casa y encontraron una muy amplia con un hermoso jardín.

Ella con mucho amor se dedicó a arreglarla, la lleno de muchas flores que también era su encanto.

Poniendo el corazón en todo lo que hacía, dedicó su vida a cuidar de su esposo, sus hijitos y su casa.

Entregada siempre a su familia, él fue muy trabajador, dedicado a la agricultura y a la minería, incursionó en muchos negocios más, pero su pasión fue el campo.

Una tarde de otoño, se anunció la llegada de un nuevo ser al hogar, y a la luz de la luna nació una niña flacucha y vivaracha, la octava de sus hijos.

Ella la abrazó entre su pecho y con su cándida cara dijo: Es muy bonita "amor de madre".

Los padres felices enseñaron el nuevo huésped a sus demás hermanitos..

Romántica, sensible y soñadora.

Él la entregó un día al joven del que se enamoró.

Ella fue una mujer honesta, transparente, simpática, inteligente y justa, pero sobretodo, muy amorosa y dió siempre buen ejemplo hasta el final de su existencia.

Yo podría seguir escribiendo y contándoles de ella todos los días de mivida, pues siempre la admire y la ame con toda mi alma. Fue una verdadera dicha tenerla como madre.

Cuando la gente se va, su ausencia la llenamos con recuerdos del alma viven por siempre en nuestro corazón.

